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議会意見交換会における意見等について 

 

 

 平成２７年７月９日に開催した成美地区意見交換会において、下記のとおり参加者か

ら町行政に対しての意見等がありましたので、琴浦町議会意見交換会実施要綱第 9 条第

3項の規定により通知します。 

 なお町の方針や見解を質すものについては、質問者へ回答し、ホームページで公開い

たしたいと考えておりますので、町の見解をご回答いただきますよう、よろしくお願い

いたします。 

 

記 
 

 

１ 県道船上山赤碕線の改良について 

県道船上山赤碕線は「船上山少年自然の家」への経路でもあるが、大型バスがす

れ違えないような箇所があること、また小学生の通学路としては歩道がない箇所が

あるなど危険である。バイパス化または道路改良工事をお願いしたい。 

 

２ 地方創生について 

１００億の一般会計予算のうち、１パーセントの１億円を、婚活、子育てなど人

口減対策に充ててほしい。町長を筆頭に、職員も給与の１パーセントをカットして

全力を注ぐという姿勢を見せて欲しい。よそがしていないような取り組みを望んで

いる。 

地方創生というが、どういう地方創生をするのか。立子谷には小学生が一人もい

ない。西宮のほうから通う子どももない。鳥取県に１０００人規模の工場をいくつ

か持ってくれば良いが、それをせずにどう地方創生をやるのか。どうやって人口を

増やすのか。もう１０年もしたら、集落が持たなくなる。 

 

３ 保育園について 

以西、安田、成美保育園の統合については、現在の成美保育園を増改築してとい

う説明だったが、耐用年数の少ないコンクリート造りの建物を改造するのか。旧東

伯のように、広いところに新たな施設を建てないのか。また、子育て支援は、来年



度から公立はやばせこども園だけになると聞いている。赤碕地区では現在成美保育

園で実施しているが、これは廃止される。また、琴浦保育園は民営化されると聞い

ている。少子化対策と言いながら、誰が八橋まで連れて行くのか。子どもたちに保

育の平等を実現して欲しい。 

 


